

# Pourquoi une campagne de financement?

Nous souhaitons amasser la somme de 300 000 \$ auprès des municipalités, des entreprises, des acteurs politiques et du grand public afin d'élargir notre capacité d'accueil dans le but d'offrir des services professionnels et gratuit à un plus grand nombre de personnes en situation de crise et aux prises avec des problématiques de santé mentale. Ce budget nous permettra d'ajouter 4 chambres pour personnes en situation de crise - dont 1 pour personnes à mobilité réduite – ainsi que des espaces de bureau supplémentaires.

Comment contribuer à notre campagne de financement et nous aider à amasser la somme de 300 000 \$ qui nous permettra d'augmenter notre capacité d'accueil et de dispensation de services?

## **PAR LA POSTE**

La maison sous les arbres 2, boul. d'Anjou Châteauguay (Québec) J6K 1B7

## **EN LIGNE**

À partir de notre site Internet www.la-msla.com rendez-vous sur la section "Faire un don" et cliquez sur le bouton "Faire un don".





#### Qui sommes-nous?

Établi à Châteauguay depuis 40 ans, le centre de crise et de prévention du suicide La maison sous les arbres offre des services professionnels aux personnes en situation de déséquilibre, de détresse psychosociale, psychiatrique ou psychotraumatique, avec ou sans idées suicidaires.

#### Notre mission?

Nos interventions, précédées d'une évaluation, visent à soutenir la personne à travers la crise afin qu'elle retrouve, par une recherche de nouveaux moyens, un niveau d'autonomie, de confiance et de bien-être qui soit satisfaisant pour ellemême.

#### Notre clientèle?

La maison sous les arbres s'adresse à une clientèle adulte aux prises avec des problématiques de santé mentale, avec ou sans pensées suicidaires. Elle procure également du soutien aux personnes endeuillées à la suite du suicide d'un proche.

## Nos services

- Ligne d'intervention de crise disponible 24hrs/7jrs
- Prévention du suicide
- Hébergement de crise
- Suivi de crise individuel
- Soutien aux endeuillées par suicide





### Message de la directrice générale, Roxane Thibeault

« De plus en plus, nous sommes tous et toutes sensibilisés à la cause de la santé mentale et de son importance. Personne n'est à l'abri; un événement, une suite d'événements et le fragile équilibre est rompu; tout peut basculer. Nous comptons donc sur votre générosité afin que nous puissions accueillir et accompagner un plus grand nombre de personnes en situation de crise, aux prises avec des problématiques de santé mentale et des pensées suicidaires, qui souhaitent reprendre le contrôle sur leur vie, retrouver la paix et la dignité. Merci de nous appuyer, merci de les aider en contribuant à notre campagne de financement ».

## Merci

Nous tenons à vous remercier chaleureusement de l'intérêt que vous portez à la cause de la santé mentale et de la prévention du suicide. Depuis 40 ans, La maison sous les arbres vient en aide à la population de la grande région du Jardins-Roussillon et aux personnes qui doivent composer avec des problématiques de santé mentale et de situations de crise. Nous nous sommes bâti une solide réputation dans le milieu et auprès de nos nombreux partenaires. La totalité des sommes amassées servira à la réalisation de notre projet d'agrandissement de nos installations du boulevard d'Anjou, à Châteauguay.



LIGNE D'INTERVENTION 24 heures / 7 jours Pour vous ou pour un de vos proches, parler à un intervenant. 24 heures par jour, 7 jours par semaine en composant : 450 699-5935 ou 1 855 450 699-5935.